	A complete, integrated System

The rugged, robust 4000 Q Trap system sets a new standard of dependability for the high throughput laboratory. With a full complement of automation features, it fits seamlessly into your lab's workflow and boosts your discovery productivity. The system includes intuitive application-specific software with all the controls required for 21 CFR Part 11 compliance: we'll also help with any validation support you may need. In addition to the mass spectrometer, Applied Biosystems/MDS SCIEX can also supply the chomatography front end through our LC partners.
	Единая, интегрированная система 

Компактная, мощная система 4000 Q TRAP устанавливает новый стандарт функциональной надежности для лаборатории с высокой пропускной способностью. С системой полного автоматического контроля и управления, она органично впишется в технологический процесс лаборатории и поможет делать больше открытий. Система включает программное обеспечение специализированного применения, программируемое на языке IRL согласно требованиям  Свода Федеральных правил 21 части 11;  возможно оказание помощи в проверке прибора и его технической поддержке, которые могут понадобиться. В дополнение к масс-спектрометру, компания Applied Biosystems/MDS SCIEX может также поставить хроматографический  фронтальный компьютер через LC-партнеров.



